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◎関市上下水道経営審議会とは？

○市長の諮問に応じ、上下水道の経営について、調査や審議をする機関です○市長の諮問に応じ、上下水道の経営について、調査や審議をする機関です。。

○市民団体や商工業・農業団体の代表、学識経験者のほか市長が必要と認める○市民団体や商工業・農業団体の代表、学識経験者のほか市長が必要と認める者者のの

1717人人の委員で構成されていますの委員で構成されています。。

◎諮問の内容は？

○○平平成22年11成22年11月月55日付けで次の2点について諮問がありました日付けで次の2点について諮問がありました。。

・上水道（簡易水道を含む）の使用料の見直　・上水道（簡易水道を含む）の使用料の見直しし

・下水道（農業集落排水とコミュニティ・プラントを含む）の使用料の見直　・下水道（農業集落排水とコミュニティ・プラントを含む）の使用料の見直しし

◎審議会の開催状況は？

○第1回○第1回　平平成22年11成22年11月月55日 上下水道事業の概要につい日　上下水道事業の概要についてて

○第2回○第2回　平平成23年成23年2月72月7日 上下水道事業の経営状況につい日　上下水道事業の経営状況についてて

○第3回○第3回　平平成23年成23年99月29日月29日 上下水道使用料の改定案につい　上下水道使用料の改定案についてて

◎上水道使用料の見直しの理由は？

○関市の水道施設や水道管は、耐用年数が経過したものが多く、順次更新してい○関市の水道施設や水道管は、耐用年数が経過したものが多く、順次更新していくく

必要があります。このうち、早急に更新しなければならない水道管の延長必要があります。このうち、早急に更新しなければならない水道管の延長がが約33約33

キキロメートルあり、これを耐震管に更新する費用ロメートルあり、これを耐震管に更新する費用（（約21億約21億円）の確保が必要になっ円）の確保が必要になっ

ていますています。。

○簡易水道事業の借入金の残高○簡易水道事業の借入金の残高がが約30億約30億円あり、その返済が経営を圧迫しています円あり、その返済が経営を圧迫しています。。

健全な経営を維持するため、適正な受益者負担が必要になっています健全な経営を維持するため、適正な受益者負担が必要になっています。。
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このお知らせは、第3回
審議会終了時の内容で
作成しています。
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◎下水道使用料の見直しの理由は？

○関市の1立方メートル当たりの下水道使用料○関市の1立方メートル当たりの下水道使用料はは約100円約100円となっていますが、これを国（総務省）がとなっていますが、これを国（総務省）が

適正な使用料として指導して適正な使用料として指導していいる150円る150円に近づける必要があります。に近づける必要があります。

○下水道事業の借入金の残高○下水道事業の借入金の残高がが約220億約220億円あり、その返済が経営を圧迫しています円あり、その返済が経営を圧迫しています。。

○下水道事業の収入に占める一般会計（市税）からの繰入金の割○下水道事業の収入に占める一般会計（市税）からの繰入金の割合合が50％が50％を超えています。一般会計を超えています。一般会計

の負担を減らすため、この割合を減少させる必要がありますの負担を減らすため、この割合を減少させる必要があります。。

◎委員からの意見・要望は？

○上水道については○上水道については、、30年30年間も値上げせずに運営してきた結果であるので、ある程度の値上げは仕間も値上げせずに運営してきた結果であるので、ある程度の値上げは仕方方

がないがない。。

○下水道について、一般会計からの繰入金を減らすことは、そのお金を教育や福祉、土木などに使○下水道について、一般会計からの繰入金を減らすことは、そのお金を教育や福祉、土木などに使ええ

ることになるので、改定は必要ることになるので、改定は必要。。

○上下水道の両方について、今後の人口減に伴い使用水量は減少し、施設の老朽化に伴う更新費用○上下水道の両方について、今後の人口減に伴い使用水量は減少し、施設の老朽化に伴う更新費用はは

増加していくので、健全な経営を維持できるように改善していくべき増加していくので、健全な経営を維持できるように改善していくべき。。

○上下水道使用料の未納者対策をしっかりやってほしい○上下水道使用料の未納者対策をしっかりやってほしい。。

◎今後の予定は？

１ 審議会から市長に答１　審議会から市長に答申申

２ 上下水道使用料の改定額を決定し、条例改正案を議会に上２　上下水道使用料の改定額を決定し、条例改正案を議会に上程程

３ 議会で議決されれば、周知期間を経た後で新使用料適用開３　議会で議決されれば、周知期間を経た後で新使用料適用開始始

◎1カ月に30立方メートルを使用した場合の使用料の目安

上水道 下水道 合　　　　　　　　　 上水道　　 下水道　　　合計計

○○県県下21下21市市の平均 4,1の平均　4,1000円0円 4,20　　4,200円0円　 8,30　8,300円0円

○関市 2,5○関市　　　　　　2,5000円0円 2,80　　2,800円0円　 5,30　5,300円0円

○差額 1,6○差額　　　　　　1,6000円0円 1,40　　1,400円0円 3,00　　3,000円0円

※※平平成22成22年年4月1日現在の使4月1日現在の使用用

料で計算してあります料で計算してあります。。

（消費税込み （消費税込み））

◎他市の使用料との比較

※答申の内容は、広報せき1月15日号でお知らせします。


